

Florence Kraft-Babel  
Conseillère municipale de la Ville de Genève

A l'attention du Conseil Municipal « de la Cité de Calvin »

Concerne : Votre hommage à mon père, le pasteur Henry Babel

Genève, le 26 février 2019

Chers collègues,

Profondément touchée par l'initiative spontanée que vous avez prise d'honorer le parcours de mon père, Henry Babel, pour le rayonnement de Genève en lui offrant une couronne au nom de la Ville de Genève lors de ses obsèques à la cathédrale Saint-Pierre ce jeudi 21 février, je tenais à vous exprimer, au nom de ma famille, ma sincère reconnaissance. Par ailleurs, la présence à la cérémonie d'Eric Bertinat, président de notre conseil, de Marie-Pierre Theubet, vice-présidente, de Sami Kanaan, « Maire de la Cité de Calvin » ainsi que de plusieurs d'entre vous, ont contribué à lui conférer dignité et solennité.

Comme vous le savez, Calvin aimait et pratiquait la consommation de vin rouge de la campagne genevoise. Afin de vous remercier tous, y compris le secrétariat de notre conseil et en particulier Marie-Christine Cabussat, qui a pris à cœur de coordonner cette action sur le temps de ses vacances, il vous a été réservé quelques bouteilles de « Vieux Clocher » Domaine des Bossons à Peissy, qui vous sont offerts en mémoire de mon père, afin de terminer cet hommage dans la convivialité.

Avec reconnaissance et émotion

Florence Kraft-Babel

